



PRÉFÈTE DÉLÉGUÉE DE SAINT-BARTHÉLEMY ET DE SAINT-MARTIN

Saint-Martin, le 05 septembre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

DANGER CYCLONE IRMA / HURRICANE WARNING Quartier d'Orléans – Orient-Bay – Grand-Case – Sandy-Ground

D'après les informations disponibles, l'ensemble des baies de Saint-Barthélemy et de Saint-Martin devrait être immergé au cours de l'épisode cyclonique.

Sont en particulier en danger les habitants de **Quartier d'Orléans** notamment entre les rues de Mullet fish, coralita et les résidences palmeraies Salines, d'**Orient-Bay, Grand-Case** et **Sandy-Ground**,

Si vous habitez ces quartiers, vous devez **IMPÉRATIVEMENT** quitter votre logement.

Des navettes de bus sont déjà passées. Une nouvelle navette conduite par des personnels de la sécurité civile passera dans l'heure qui vient pour vous emmener vers des abris sûrs. Munissez-vous d'eau et de nourriture.

According to the available information, all the bays of Saint-Barthélemy and Saint-Martin should be immersed during the cyclone episode.

In particular, the inhabitants of Quartier d'Orléans are particularly at risk between the streets of Mullet fish, coralita and palm groves Salines, also at Orient Bay, Grand Case and Sandy Ground,

If you live in these neighborhoods, you **MUST** leave your accommodation.

Bus shuttles have already passed. A new shuttle run by civil security personnel will pass in the next hour to take you to safe shelters. Provide you with water and food.

Contact presse :

alain.rioual@saint-barth-saint-martin.gouv.fr

0590 29 69 74

Adresse postale : route du Fort Louis 97150 Saint-Martin Tél. : 05 90 29 09 21 Fax : 05 90 87 53 95



WWW.SAINT-BARTH-SAINT-MARTIN.PREF.GOUV.FR/



[PRÉFECTURE DE SAINT-BARTHÉLEMY ET DE SAINT-MARTIN](#)